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SPD - Fraktion 

im Bezirksrat  Misburg-Anderten der Landeshauptstadt Hannover 
—————————————————————————————————————— 
Bezirksbürgermeister 
Herrn Klaus Dickneite 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten   

Trammplatz 2 
30159 Hannover 

Hannover, den 26.04.2019 
 

Anfrage:       gem. § 14  der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
  Hannover in die Sitzung des Stadtbezirksrates vom 5. Juni 2019 

 
Räumliche Versorgung des Schulzentrums in Anderten 
 
Die Verwaltung informierte darüber, dass beabsichtigt sei, bis zum Beginn des neuen Schuljahrs 2019 im 
Bereich des Schulzentrums Anderten mobile Raumcontainer aufzustellen, um vorübergehend dem aktuellen 
Raummangel in Anderten abzuhelfen. Nun haben wir von den Mitarbeitern des Schulzentrums und nicht von 
der Verwaltung erfahren, dass diese Planung zurückgenommen worden sei und beabsichtigt ist, einzelne 
Klassen in einer anderen Schule in der Stadt unterzubringen.  
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Warum wurde die ursprüngliche erteilt Zusage, beim Schulzentrum zum Schuljahrsbeginn zusätzlich 

Container aufzustellen, zurück genommen? 
 
2. Warum wurde der Bezirksrat von diesem Wechsel der Entscheidung nicht informiert? 

 
3. Welches Gesamtkonzept hat die Verwaltung bezüglich der zukünftigen Raumversorgung des 

Schulzentrum Anderten und welche auch seitens der Schule praktikabel zeitnahe Übergangslösung plant 
die Verwaltung zur Versorgung der Schulkinder? 

 
 
 
 
Daniela Selberg 
Fraktionsvorsitzende 


